
⽣徒会本部の皆さんと⽉１回のランチ
ミーティングを始めました。
率直な意⾒が聞けて有意義です。「も
っとこうならないの？」「何でこうな
の？」などの意⾒交換をしています。
コラボ企画なんかが出てくると楽しく
なりそうです。

ランチミーティング

はじめました!(^^)!はじめました!(^^)!

お
いし

いね！

おい
しいね！

このカウンタ
ー素敵ですよ

ね。でも、使
い道があまり

なくて・・・
。活用できて

良かったです
＾＾


